
智行理财网
区块链最大的硬币是什么？顶级币前景如何？

最上面的硬币是什么？Topcoin，TOP)于2014年2月8日发布。Scrypt算法，每30
秒一百万枚，每两天减半，共计115.2亿枚，四次确认。TOP是基于第四代区块链
技术的分布式通信网络，提供安全、高质量、低成本的通信云服务。

TOPchain也是一款专为大众业务打造的高性能公链平台。

币名：TOP，TOPNetwork

项目概念：通信

发行日期：-

众筹发行价格：-

历史最高价：0.2533。

历史最低价：0.013023

总市值：5185.09万

总发行量：20.000.000.000TOP

。

发行量：20.000.000.000TOP

上市交易所：3

TOP币推荐交易所及交易对

。

火币全球站交易所TOP/USDT交易对，火币全球站交易所TOP/BTC交易对，T-Net
交易所TOP/USDT交易对，火币全球站交易所TOP/HT交易对，XOXOEX交易所TO
P/BTC交易对，XOXOEX交易所TOP/USDT交易对。。

比特币&#039；s99度点评顶币前景
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顶网(TOP)旨在构建一个去中心化的通信网络，项目创始人为新三板上市公司腾展
科技董事长魏。腾展科技有三款产品：网络电话Dingtone，阅后即焚CoverMe，
科学互联网SkyVPN，然后刚顶网马上上线。看到这个是正常人都会想到的。不是
&#039；这不是腾展科技的项目吗？

但是董事长魏说，顶网不是腾展科技的项目，腾展科技只是顶网上的开发者。我不
&#039；我不知道你信不信。带着好奇，我查了下腾展科技2018年的业绩，看看
生意怎么样。财报显示，2018年上半年盈利46万元，2018年年报尚未公布(2019
年4月公布)。也就是说这三个应用都不是很好操作。目前腾展科技发钱的动力很大
。然后顶网公布三个应用的用户有6000万(腾展也是这么说的)，然后发现真正的用
户非常少，日活只有一百万左右。

当然，这个数字对于区块链行业的用户来说是很多的，但是对于传统互联网行业来
说就少得可怜了。所以腾展科技有很大的动力让自己的几个应用变现。如果真的是
腾展科技搞的项目，在国内肯定有法律上的麻烦。但对于区块链行业来说，带来真
正落地的应用和大量的用户，肯定会对整个行业产生积极的影响。当然，恐怕项目
的目的只是为了割韭菜。大局给4分！

从鱼飞之歌看顶币前景

火币第一个项目的人气应该不会太差，有炒作空间。但是，这类项目技术难度较大
。众所周知，中国很难在这样的高科技项目上取得成功。至少，我还没有&#039；
目前还没看到。不然能给我举个例子吗？但是团队背景很好，有火币支持。所以继
续关注，等一段时间冷静下来，就可以&#039；不要跌倒。可以考虑一下。现在你
绝对是个接球手。

发哥爱币对顶币前景的评论

顶，分布式通信网络。TOPNetwork是火币Prime推出的第一个IEO项目。拓普网
络致力于构建分布式通信网络。TOP基于P2P通信和存储技术，打破了传统的客户
端/中心服务器模式。让网络中每一个有空闲带宽/硬盘的节点都充当服务器为用户
服务。

个人认为这是个好项目，火币第一个项目就拿下了&#039；不错，82.04分。

1。P2P通信更加广泛。。前三个区块链通信项目SNT、SKM、MFT以短信通信为
主，而TOP则更加广泛，支持消息、语音、代理、流媒体、CDN。

2。分布式存储和挖掘。TOP增加了CDN，物联网数据共享和存储。CDN是硬盘挖
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矿，国内三个项目玩的是客云，流量矿，BCDN，都是玩CDN的。TOP声称其业务
包括通过聚合闲置带宽/硬盘来提供CDN和数据存储。

3。DAG切片技术。官方称，顶网使用的是DAG的底层，还需要基于DAG实现双层
分片。

总之，TOP是个好项目，但它&#039；的混合，所以你可以玩任何你觉得受欢迎的
。拿什么赚钱，玩什么，可能是项目发展的最大隐患。最高总额200亿火币三轮认
购0.00177美元。$0.00213.$0.00255.顶部种子轮的成本价为0.0032美元。目前的
价格是0.0045美元。相比火币的订阅价格，还是高了2倍，粉丝可以适当吸收。

姑苏&#039；s评论当年顶币前景

这个项目最近火了，因为它是火币的第一个ieo项目。Top应该是一个分布式的通信
平台，开发者可以在上面轻松构建自己的通信功能。

但我还是怀疑这个项目能否达到白皮书中的效果。这是一个连锁改革项目，也就是
我自己就是一个互联网产品。后来因为某些原因(更不用说我没钱玩和唐&#039；t
转)，目的不简单。很难将区块链应用到您自己的产品中，因为这些产品可能不是1
00%适合您。

另外，所谓的ieo应该是一些投资机构，把自己的股份拿出来在火币上转卖，解放
自己。也许，上线会有不错的回报，但更有可能是像fet一样。，你可以抓住它，然
后小心翼翼地拿着。

一叶落顶币前景点评

顶网是一个拥有VPN、VOIP、CDN等应用的通信网络平台。目前，这是一个已经
落地的区块链项目。因为这是一个IEO项目，刚开始炒的比较火，价格也在涨。目
前是回归正常价格。交易所上，有火币和几个小交易所。目前还没有大规模的交易
所，放硬币的地址更少。几乎所有用户&#039；币在交易所，前100的占100%。
就社区而言，微信前期流行，现在恢复正常。推特上有一万多粉丝，国外比国内受
欢迎，可以关注一下。

以上是区块链顶级货币。是什么货币？顶级币前景如何？详情关于下载比特币的更
多信息，请关注dadaqq.coM其他相关文章(www.dadaqq.coM)！

本站提醒投资有风险，入市需谨慎。此内容不作为投资理财建议。
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